

Bomberos y SAMU atendieron la emergencia

Tres intoxicados por monóxido de carbono en vivienda



Cuando faltaban pocos minutos para las 8 horas de ayer, se activó la alarma de la Central del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, despachándose a la unidad HazMat de la Séptima Compañía hasta calle Señoret, en el sector centro de Punta Arenas.

Esto, debido a que los habitantes de un domicilio, mantenían síntomas atribuibles a la posible presencia de monóxido de carbono en la vivienda.

Las personas fueron sacadas desde el inmueble, procediendo el personal de Bomberos a

realizar el trabajo de medición en la vivienda, logrando a los pocos minutos establecer que existía la presencia de monóxido de carbono en el lugar.

Ante la persistencia de los síntomas, tomaron la determinación de solicitar la presencia del SAMU; siendo evaluados por dicha unidad las dos personas adultas y un menor, quienes fueron evacuados por precaución al centro asistencia, encontrándose afortunadamente fuera de algún tipo de riesgo vital.

Luego, llegó al sector personal de la empresa Gasco Magallanes,

quienes procedieron a dejar suspendido el suministro de la vivienda interior de calle Señoret 471, el cual será restablecido hasta que un técnico autorizado y certificado por la SEC de luz verde a los trabajos de mantención.

El teniente José Millatureo, de la Séptima Compañía, informó que “fuimos despachados hasta el lugar, por la posible presencia de monóxido de carbono, y lo pudimos corroborar que existía esta sustancia en el interior. Había tres personas, dos adultos y un menor, y fueron entregados al SAMU”.